

*Colombie : Les garants du
processus de paix saluent la
bonne volonté du gouvernement
et de l'ELN*



La Havane, 23 janvier, (RHC) Les pays garants et les institutions permanentes qui accompagnent les négociations de paix entre le gouvernement colombien et l'ELN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, ont salué ce dimanche l'engagement des parties à progresser dans les pourparlers.

Dans un communiqué publié à l'issue d'une réunion extraordinaire, Cuba, le Chili, le Mexique, la Norvège et le Venezuela, la Conférence épiscopale colombienne et le secrétaire général des Nations Unies, par l'intermédiaire de son représentant spécial, ont souligné cette avancée du processus.

"Nous soulignons avec espoir l'engagement du gouvernement colombien et de l'Armée de libération nationale (ELN) à renforcer la table des négociations et leur volonté réitérée de paix exprimée lors de cette réunion extraordinaire", ont-ils déclaré dans un communiqué.

Ils ont également salué la Caravane humanitaire qui se déroule dans le Chocó et le Valle del Cauca dans le cadre des engagements pris par cette table de négociations, qui vise à améliorer la situation des communautés touchées.

Cette semaine, les délégations du gouvernement et de l'ELN ont tenu une réunion extraordinaire à Caracas pour résoudre un désaccord survenu après l'annonce par le gouvernement d'un cessez-le-feu bilatéral. Ils étaient accompagnés par les pays garants, l'ONU et la Conférence épiscopale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311373-colombie-les-garants-du-processus-de-paix-saluent-la-bonne-volonte-du-gouvernement-et-de-leln>



Radio Habana Cuba